

Neuer Gehweg wird schon wieder aufgerissen Telekom verlegt Glasfaserkabel

Tann. In der jüngsten Marktgemeinderatssitzung teilte Bürgermeister Wolfgang Schmid mit, dass es mit dem Gehweg in Eiberg, der letztes Jahr fertig gestellt wurde, Ärger gibt. Wegen einer Glasfaser-Verlegung durch die Telekom wird er schon wieder aufgerissen. Der Marktrat gab zähneknirschend seine Zustimmung für diese Maßnahme, jedoch unter der Bedingung, dass möglichst im Spülbohrverfahren gearbeitet wird. Weitere Information durch den Bürgermeister: Bis 16. Mai liegen die Planunterlagen für die neue 380-kV-Stromleitung nach Matzenhof öffentlich aus. Sie können im Rathaus beim Geschäftsleiter oder im Internet eingesehen werden. Eine weitere Mitteilung betraf das Tanner Flüchtlingsheim. Dort sind aktuell 39 Personen untergebracht. Laut Heimleiter sei alles „ruhig und friedlich“. Man könne gerne Spielsachen für die Kinder abgeben. – frä